

## FOTONOTICIA



Ignacio Galán: “Europa tiene la capacidad y el deber de liderar la transición energética”

El presidente de Iberdrola, Ignacio Galán, ha participado hoy en el evento *La visión de la Unión Europea para una economía moderna, limpia y competitiva*, organizado por la Comisión Europea en la Université Libre de Bruselas.

Durante su intervención, Galán ha insistido en que el reto de lograr una economía descarbonizada, competitiva y sostenible, debe ser visto también como una oportunidad. En este sentido, ha recordado cómo la apuesta de Iberdrola por la energía eólica, por ejemplo, ha supuesto oportunidades pasadas y futuras para la industria.

En la jornada, en la que han participado también otros líderes empresariales como Johannes Teyssen, CEO de E.ON, y Maroš Šefčovič, vicepresidente de la Comisión Europea para Unión Energética, se ha pedido mayor ambición para lograr los compromisos del Acuerdo de París, de modo que la estrategia a largo plazo de la UE debe fijarse como objetivo no superar en 1,5 grados la temperatura media global de los niveles preindustriales.

